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Verbale N° 07 seduta del Consiglio Direttivo straordinario dell’Ordine dei Medici Chirurghi e degli 

Odontoiatri di Campobasso del 27/5/2021  

L’anno 2021, il giorno 27 del mese di maggio, alle ore 19.30, in modalità telematica, si è riunito, 

sotto la presidenza del dott. Giuseppe De Gregorio e con le funzioni di segretario svolte dalla dott.ssa 

Michela Musacchio, il Consiglio Direttivo dell’OMCeO di Campobasso. 

Sono presenti: 

Nome e cognome Carica Presente Assente 

Giuseppe De Gregorio  Presidente X  

Giulietta Terranova  Vice Presidente X  

Michela Musacchio  Segretario X  

Sergio Torrente  Tesoriere X  

Biagio Apollonio  Componente  X 

Giuseppe Cofelice Componente  X 

Domenico Coloccia Componente (odont.)  X  

Carolina De Vincenzo Componente X  

Laura Di Florio  Componente X  

Federico Di Renzo  Componente X  

Paola Di Rocco Componente  X 

Antonella Giordano  Componente X  

Angelo Marcheggiani  Componente  X 

Cesare Mariotti Componente  X 

Paolo Scarano Componente X  

Maria Grazia Terpolilli Componente (odont.)   X*  

Giovina Vincelli Componente X  

 

E’ in collegamento il Presidente dei Revisori dei Conti, dott. Antonio Pietrarca. 

La dott.ssa Maria Grazia Terpolilli si collega alle ore 19.45. Alle ore 20.00, si collega la dott.ssa 

Federica Tromba, membro supplente del Collegio dei Revisori. 

Il presidente, constatata la presenza del numero legale, apre la seduta e invita il Consiglio a 

deliberare sul seguente 

ORDINE DEL GIORNO 

1) Affidamento incarichi di addetto stampa e di consulente contabile; 

2) Variazioni Albo; 

3) Varie ed eventuali. 
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Punto 1 odg – Affidamento incarichi di addetto stampa e di consulente contabile 

Il Presidente, prima di affrontare il primo punto all’ODG, propone di adottare formalmente la 

possibilità di svolgere le riunioni del Consiglio Direttivo in modalità mista (in presenza, per chi ne 

abbia la possibilità e a distanza, per chi abbia impedimenti), al fine di consentire la partecipazione 

al maggior numero di Consiglieri ma anche di poter accedere durante le riunioni - in caso di necessità 

- alla documentazione custodita nella sede dell’OMCeO. Ricorda, inoltre, che l’ultimo consiglio 

nazionale della FNOMCeO si è tenuto con tale modalità. Il Consiglio, favorevole a tale soluzione, 

invita a sottoporre al Consulente Legale la questione della validità di questo sistema. 

Inizia la discussione del primo punto all’ODG. Interviene il dott. Scarano che rileva la quasi 

sovrapponibilità dei due curricula contenuti nelle domande pervenute per la figura di social media 

manager ma chiede un intervento del dott. Di Renzo il quale, nel Consiglio del 18/3 u.s., aveva 

espresso il suo parere sui criteri da indicare nell’indagine di mercato pubblicata. Il dott. Di Renzo 

ritiene che i curricula presentati non rispondano ai criteri che erano stati individuati nel bando di 

partecipazione, reputando entrambe le professionalità carenti, sia dal punto di vista del titolo di 

studio che delle competenze sull’utilizzo dei social media. Per tale motivo esprimerà voto contrario 

su entrambe le candidate. 

La dott.ssa Giordano rileva che entrambe le candidate sono in possesso del requisito richiesto della 

laurea magistrale ed esprime la sua volontà di voto in favore della candidata Iammarino in quanto, 

come si evince dal curriculum, più esperta in materia sociale e sociosanitaria. Dello stesso parere è 

la dott.ssa De Vincenzo. 

Interviene il dott. Coloccia che, nel sottolineare come la nomina di questo professionista sia urgente 

e necessaria, esprime il suo accordo con la dott.ssa Giordano sulla candidata Iammarino. 

Il Presidente ed il Segretario dichiarano la loro intenzione di voto in favore della dott.ssa Fusco, 

come da proposta del RUP. 

Il dott. Coloccia, al fine della formalizzazione del voto, propone che i Consiglieri utilizzino la chat 

della piattaforma in uso nella riunione per esprimere il proprio voto. Si procede con tale metodica.  

RISULTATI DELLA VOTAZIONE 

1. Giuseppe De Gregorio: FUSCO 

2. Giulietta Terranova: IAMMARINO  

3. Michela Musacchio: FUSCO 

4. Sergio Torrente: FUSCO 

5. Domenico Coloccia: IAMMARINO 

6. Carolina De Vincenzo: IAMMARINO 

7. Laura Di Florio: FUSCO 

8. Federico Di Renzo: ASTENUTO 

9. Antonella Giordano: IAMMARINO  

10. Paolo Scarano: IAMMARINO 

11. Maria Grazia Terpolilli: IAMMARINO 
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12. Giovina Vincelli: IAMMARINO 

 

 

- VOTANTI: 12 

- DOTT.SSA MONICA FUSCO: 4 VOTI 

- DOTT.SSA ANTONELLA IAMMARINO: 7 VOTI 

- ASTENUTI: 1  

Si delibera, quindi, a maggioranza, di affidare l’incarico alla dott.ssa Antonella Iammarino, per un 

importo di 7.000 euro annui, più oneri previdenziali. 

Si passa, quindi, all’individuazione del consulente contabile; il dott. Scarano chiede il parere del dott. 

Pietrarca e il Presidente OMCeO legge la relazione del RUP. Il dott. Pietrarca ritiene che, tra le 

domande pervenute, il curriculum della dott.ssa Pantalone risponda maggiormente ai criteri 

indicati, soprattutto per le competenze informatiche, vista la conoscenza di un pacchetto applicativo 

particolarmente adatto alle dinamiche di un ordine professionale. La dott.ssa Giordano manifesta 

la sua preferenza di voto per la dott.ssa Mastrangelo. Non essendoci ulteriori interventi, i Consiglieri 

procedono, quindi, all’espressione del voto sulla chat della piattaforma. 

RISULTATI DELLA VOTAZIONE 

1. Giuseppe De Gregorio: PANTALONE 

2. Giulietta Terranova: PANTALONE 

3. Michela Musacchio: PANTALONE 

4. Sergio Torrente: PANTALONE 

5. Domenico Coloccia: PANTALONE 

6. Carolina De Vincenzo: PANTALONE 

7. Laura Di Florio: PANTALONE 

8. Federico Di Renzo: PANTALONE 

9. Antonella Giordano: MASTRANGELO 

10. Paolo Scarano: PANTALONE 

11. Maria Grazia Terpolilli: PANTALONE 

12. Giovina Vincelli: MASTRANGELO 

 

- VOTANTI: 12 

- DOTT.SSA CAROLINA MASTRANGELO: VOTI 2 

- DOTT.SSA LAURA PANTALONE: VOTI 10 

Si delibera, quindi, a maggioranza, in conformità alla proposta del RUP, di affidare l’incarico alla 

dott.ssa Laura Pantalone, per l’importo annuo complessivo di euro 7.500. L’impegno di spesa per 

l’anno 2021, con decorrenza dal 1 giugno 2021, è di euro 4.375.  

 

Punto 2 odg – Variazioni Albo 
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Prende la parola il Presidente CAO, dott. Coloccia, il quale riferisce che è pervenuta una richiesta di 

iscrizione all’Albo degli Odontoiatri da parte di un Collega già iscritto all’Albo Medici. La legge 

istitutiva della professione sanitaria di odontoiatria, all’art. 4, esclude tale possibilità, a meno della 

cancellazione dall’Albo Medici, per cui la Commissione si è vista costretta a respingere l’istanza. A 

tale proposito i Presidenti CAO ed OMCeO ricordano come la FNOMCeO abbia già richiesto, in tal 

senso, un parere al Ministero della Salute, nelle cui conclusioni si ribadisce tale impossibilità. 

Quest’Ordine solleciterà la Federazione perché si impegni ancora con il Ministero, nella ricerca di 

una soluzione di questo problema che riguarda un certo numero di casi in Italia. La dott.ssa De 

Vincenzo sottolinea come, al fine di evitare contenziosi, sia assolutamente necessario procedere alla 

revisione di tutti i fascicoli degli iscritti, per escludere eventuali situazioni analoghe in cui l’istanza 

sia stata accolta. Tale compito verrà subito assegnato al personale di Segreteria. 

Punto 3 odg – Varie ed eventuali 

La dott.ssa De Vincenzo ricorda come, nel corso di questo consiglio, si debba provvedere alla 

individuazione definitiva della delegazione trattante di parte pubblica nella procedura di 

contrattazione decentrata. 

A tal proposito è pervenuta una nota dal Legale dell’Ordine, Avv. Morgese, nella quale viene 

esplicitata – secondo le indicazioni dell’ARAN - l’impossibilità che un soggetto esterno 

all'amministrazione possa far parte di tale delegazione (potendo, al più, l'Ente avvalersi di consulenti 

esterni su temi di particolare rilievo oggetto di contrattazione). Il parere del Consulente, quindi, è 

che la delegazione trattante dell'Ordine, in assenza di figure dirigenziali, debba essere formata 

esclusivamente da soggetti istituzionali. 

Il dott. Pietrarca concorda con quanto espresso dal consulente legale. 

Il Consiglio delibera all’unanimità di nominare componente istituzionale per la contrattazione il 

presidente OMCeO, insieme al dott. Sergio Torrente, già individuato precedentemente.  

Il Presidente, nel sottolineare che l’Ente potrà comunque avvalersi del parere legale del suo 

Consulente,  propone che l’esito della contrattazione decentrata, prima della firma, sia sottoposta 

al Consiglio. 

La dott. De Vincenzo riferisce che, nell’ambito del premio Rita Fossaceca, nel 2020, sono state 

assegnate 10 borse di studio per corsi di ecografia internistica organizzati dalla FADOI, poi sospese 

a causa della pandemia. Abbiamo contezza che i corsi sono attualmente programmati per il mese di 

settembre p.v., per cui viene richiesto il parere del Tesoriere e del Presidente del Collegio dei 

Revisori sulla possibilità di procedere nel corso dell’anno corrente all’attribuzione delle somme che 

erano state previste nel bilancio consuntivo del 2020 e, nell’eventualità che qualcuno dei vincitori 

abbia già frequentato il corso, se possa essere rimborsato. La stessa richiesta viene fatta dal 

Presidente CAO per gli Odontoiatri beneficiari delle borse. 

I dottori Pietrarca e Torrente si riservano di rispondere al quesito in tempi brevi. 

La dott.ssa Giordano chiede il parere del dott. Paolo Scarano - Referente della Commissione 

Medicina legale, responsabilità sanitaria, deontologia professionale e rapporti con gli organi 
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giudiziari - se sia il caso di ampliare la copertura assicurativa con quella sulla tutela legale. Il dott. 

Scarano ritiene che sia opportuno procedere in tal senso. 

Il Presidente, nel rammentare che l’Ordine provvede alla copertura assicurativa dei Consiglieri per 

la responsabilità civile,  chiarisce che, come riportato nelle comunicazioni 105 e 109,  la Federazione, 

che ha individuato più compagnie assicurative con proposte migliorative dei massimali,  il 7 giugno 

invierà agli Ordini periferici la sintesi di tutte le polizze; quindi la decisione va rimandata al consiglio 

del 22 giugno.  

La dott.ssa De Vincenzo invita i presenti a pianificare iniziative volte ad analizzare la situazione 

sanitaria della regione e ad elaborare strategie per rivendicare il nostro ruolo di decisori 

dell’organizzazione. Il Presidente concorda e invita le commissioni a continuare il lavoro iniziato. 

 

Alle ore 20:45, null’altro essendoci da discutere o deliberare, il Presidente scioglie la seduta. 

 

Il Segretario Il Presidente 

Dott. Michela Musacchio Dott. Giuseppe De Gregorio 


